
                                                          

                                   Un livre, un hommage 

              
 

 

    

      Le vendredi 26 janvier, nous avons rencontré Olivier Liron à la médiathèque de Pertuis 

dans le cadre du prix tangente, qui est un prix littéraire pour les mathématiques et la 

littérature, auquel il participe avec l’écriture de son livre « Le livre de neige », livre qui a été 

sélectionné. 

 

Olivier Liron est un écrivain français et espagnol vivant à Paris, il a fait des études de lettres 

puis est devenu écrivain, il a écrit plusieurs livre, parmi eux « le livre de neige » , ce livre 

est un hommage à l'histoire de sa mère et donc aussi la sienne ,racontant le départ de sa 

famille de leur pays natal ,pour venir s'installer en France. 

 

Olivier Liron a d'abord commencé par nous présenter son livre, et son histoire. Il l'a écrit 

durant le confinement grâce à ses souvenirs d'enfance et les histoires racontées par sa grand-

mère au cours de son enfance. Il nous a ensuite lu un passage de son livre, ce passage 

raconte le voyage de sa mère en train, partant de l’Espagne pour se rendre à Paris, quittant 

tout ce qu'elle avait toujours connu, recommençant tout à zéro. 

Puis nous lui avons posé des questions sur son livre. Durant cet échange, il nous a expliqué 

la difficulté qu'il a eue pour écrire ce livre, la pression d’écrire l'histoire de sa famille de 

façon juste, il dit avoir réussi à faire descendre la pression en réalisant que c’était son 

roman, et qu'il pouvait donc raconter cette histoire de la façon dont il le souhaitait. 

 

C’était important pour lui d'avoir la validation de sa mère pour raconter son histoire, et il l'a 

eu, sa mère a été sa première lectrice, il nous a raconté qu'elle avait été très enjouée lorsque 

elle a lu le passage de sa naissance, « c’était comme si elle naissait une deuxième fois ». 

 

Malgré sa sélection au trophée du prix tangente, Olivier Liron n'aime pas du tout les 

mathématiques, la sélection de son livre l'a étonné, mais lui a fait plaisir, car les maths 

ont une place importante dans sa famille, pour ses grands-parents a et ses parents. 

 

Cet événement était très intéressant, rencontrer l'auteur d'un livre que nous avons lu et 

pouvoir interagir avec lui est vraiment bien. 

Son livre a eu une proposition d'adaptation en film ce qui est une très bonne nouvelle, 

c'est une très belle histoire qui mérite d’être raconté. 
 


